

November 2020

Liebe Freunde und Interessierte der Bürgerstiftung Heppenheim,

wir nutzen den digitalen Weg, um Sie auf den aktuellen Stand der Dinge zu bringen und über uns zu berichten. Wie Sie alle wissen, sind Zusammenkünfte momentan nicht möglich.

Die Corona Pandemie hat unsere operativen Aktivitäten sehr eingeschränkt. Aus diesem Grund hat u.a. weder die Tagung des Stiftungsrates stattgefunden noch wird das eigentlich für den 5. November geplante Stifter Forum stattfinden können.

Dennoch sind wir weiterhin sehr aktiv für die Bürgerstiftung im Einsatz.

Nachfolgend ein Überblick:

Im Jahr 2019 / 2020 hatten wir das große Glück, von der Sparkassenstiftung Starkenburg finanziell berücksichtigt zu werden. Außerdem wurde die Bürgerstiftung durch die Benefiz Aktion „Echo hilft“ mit rd. 59.850 Euro unterstützt.

Der aktuelle Kontostand beträgt 232.968,13 Euro.

### **Bürgerpark**

Kurt Vettel hat das Gelände durch den Messingenieur Matthias Jobst vermessen lassen. Jetzt sehen wir die Höhenunterschiede die bearbeitet werden müssen, um die Plätze und Wege zu errichten. Mit der Stadt planen wir den Anschluss an das Wasser- und Abwassernetz. Dies ist aufgrund der örtlichen Gegebenheiten kein leichtes Unterfangen. Bei allen anstehenden Arbeiten und Aktionen ist zu beachten, dass das gesamte Gelände unter Denkmalschutz steht.

Bilder und Eindrücke des Bürgerparks sind auf der Homepage der Bürgerstiftung zu finden:

[www.buergerstiftung-heppenheim.de](http://www.buergerstiftung-heppenheim.de)

### **Herzenswunsch – Aktion der Sparkassenstiftung Starkenburg**

Im Zuge dieser großzügigen Initiative der Sparkassen Stiftung Starkenburg durfte die Bürgerstiftung Heppenheim einen Herzenswunsch äußern, der in Kürze in Erfüllung gehen wird.

Ein Geländer für den Treppenbereich wird noch diesen Herbst / Winter von der Firma Saul angefertigt und installiert. Zuvor sind noch ein paar Reparaturarbeiten und Arbeitseinsätze auf dem Gelände erforderlich. Die Termine sind bereits ins Auge gefasst, einige Zeitstifter haben ihre Unterstützung angeboten. Hier müssen wir abwarten, ob sie stattfinden können.

### **Veranstaltungen**

Die sehr erfolgreiche Veranstaltungsreihe mussten wir, obgleich voll durchgeplant und organisiert, für 2020 komplett absagen.

Die Ausstellung im Heppenheimer Rathaus „ZERSTÖRT, DOCH NICHT VERGESSEN“ -120 Jahre Synagoge am Starkenburgweg - hat vom 10. Oktober bis 15. November stattgefunden. Gezeigt wurden u.a. einige Relikte der Synagoge. Die Ausstellungseröffnung in Verbindung mit Führungen auf dem Synagogengrundstück erfreute sich großen Interesses.

Aufgrund der aktuellen Corona-Verordnungen des Landes Hessen muss die Ausstellung nun vorzeitig beendet werden.

Wir hoffen auf das Jahr 2021, halten Sie gerne auf dem Laufenden und natürlich bleiben wir dran.

Blieben Sie gesund und zuversichtlich.

Beste Grüße

Vorstand Bürgerstiftung Heppenheim

November 2020